



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del Alumno: Erick Peñaloza Martínez

Nombre del tema: Mapa conceptual

Parcial: 2º

Nombre de la Materia: Zootecnia equina

Nombre del profesor: Jose Mauricio Padilla Gomez

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 7º

ZOOTECNIA EQUINA

Razas Livianas

Corresponden a aquellos equinos de tamaño eumétrico (350-500 kg.), es decir peso y volumen mediano, Considerando sus proporciones son mesomorfos, cuyas medidas longitudinales y verticales son equilibradas con las transversales.

Partes de una herradura

Pinza o lumbré: es el punto superior del arco de la herradura, ramas: son cada una de las dos mitades en las que se puede dividir la herradura, a un lado y otro de la pinza, que se unen al casco, Claveras: agujeros de las ramas por donde pasar los clavos que sujetan la herradura al casco. En función del tamaño de las ramas pueden tener 3, 4 o 5 agujeros por cada rama, Canaladura: parte rebajada de las ramas donde se encuentran las claveras, Callo: extremo de cada una de las ramas, Bordes: el interno está biselado para mayor comodidad del caballo, Pestañas: salientes en el borde externo que tiene como fin una mayor sujeción de la herradura al casco.

Razas derivadas de razas puras

Razas derivadas del árabe, árabe puede considerarse como el primer pura sangre mejorador y hasta creador de las mejores razas de sangre caliente. Así, ha dado lugar o ha perfeccionado: Al Cleveland Bay, del Yorkshire (castaño de Cleveland) de silla. Al Tersk ruso, derivado del Strelet, árabe casi puro, pero de mayor alzada. Al Shagya Húngaro. A los grandes traccionadores franceses, Percherón y Boloñés.

Herraje

El herraje persigue que no se desgaste el tejido córneo y se hace necesario porque el caballo realiza una serie de tareas que en libertad no haría como por ejemplo cargar con un jinete, el herraje no debe desaplomar un caballo aplomado pero, por otro lado, debe aplomar un caballo desaplomado.

Razas Mejoradoras

Caballo Árabe, Koheilan, Caballo Berberisco, Caballo Pura Sangre Inglés, Caballo Andaluz o español.

Raza pesada

Tiene una alzada de 1,64 a 1,70 m. El peso oscila entre 850 y 1000 kg. Cuello corto y fuerte con borde superior convexo e inferior recto; posee una cabeza menos cuadrada que el posterior, tórax amplio y proporcionado, dorso y lomo corto, grupa horizontal, encoladura baja.